



PROGRAMME BOOK SEMINAR NASIONAL PRA KONGRES ISEI XX



7 AGUSTUS 2018

The Trans Luxury Hotel, Bandung - Indonesia

MENUJU PEMBANGUNAN EKONOMI INKLUSIF :
MENCARI SINERGI PELAKU DAN PEMEGANG KEPENTINGAN
EKONOMI DAERAH



KATA PENGANTAR

Proceeding ini berisikan abstrak paper yang dipresentasikan pada Seminar Nasional yang diselenggarakan pada 7 Agustus 2018 di Trans Hotel Bandung. Seminar ini diselenggarakan oleh Ikatan Sarjana Ekonomi Indonesia (ISEI) koordinator Jawa Barat (Jabar) yang merupakan akhir dari rangkaian kegiatan pra Kongres ISEI yang akan dilaksanakan pada 8-10 Agustus 2018 di Trans Hotel Bandung.

Seminar nasional ini diselenggarakan dengan tema "Menuju Pembangunan Ekonomi Inklusif: Mencari Sinergi Pelaku dan Pemegang Kepentingan Ekonomi di Daerah". Hasil diskusi pada panel session diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi para pemangku kepentingan demi menciptakan kesejahteraan ekonomi bagi masyarakat Jabar. Dengan demikian ISEI Bandung koordinator Jabar ikut terlibat secara aktif demi terciptanya masyarakat Jabar.

Seminar Nasional ini mampu menarik para peneliti ataupun praktisi untuk mempublikasikan hasil riset mereka. Mereka berasal dari berbagai daerah di Indonesia yang ingin menyumbangkan pemikirannya demi tercapainya hasil diskusi panel yang bermanfaat bagi pembangunan ekonomi inklusif di daerah. Sejumlah 65 penulis yang telah mengirimkan paper mereka dan dipresentasikan dalam diskusi secara paralel pada ruangan yang berbeda.

Proceeding ini berisikan abstrak paper, dimana para penulis diundang untuk mengupdate pengetahuan mereka sesuai bidang keilmuan yang mereka miliki. Kontribusi mereka ada pada topik-topik: ekonomi dan bisnis, pembiayaan bisnis dan investasi, infrastruktur yang mendukung bisnis dan ekonomi, inovasi dan teknologi bisnis, hubungan bisnis antar pelaku dan antar sektor ekonomi, sistem akuntansi dan tantangan bisnis di era industri, manajemen integrasi bisnis, governance dan regulasi, potensi pengembangan industri halal.

Seminar ini terselenggara berkat partisipasi aktif dari pembicara utama dan seluruh peserta. Terimakasih banyak kepada seluruh tim panitia, anggota ISEI koordinator Jabar, yang sudah bekerja sama hingga seminar ini terlaksana dengan baik. Tak lupa juga disampaikan terimakasih kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang membuat semua berjalan lancar.

Bandung, 7 Agustus 2018

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	I
DAFTAR ISI	II
SAMBUTAN	III
ABSTRAK	I

Peningkatan Sumber Daya Manusia Pedesaan Dalam Mewujudkan Desa Mandiri

Nana Darna¹, Elin Herlina², Toto³
^{1,2,3} Fakultas Ekonomi, Universitas Galuh Ciamis

¹ nanadarna@unigal.ac.id

² elinherlina@unigal.ac.id

³ totofe@unigal.ac.id

ABSTRAK

Penelitian ini dimaksudkan untuk memberi gambaran mewujudkan sebuah desa mandiri dengan pola peningkatan kompetensi Sumber Daya Manusia (SDM) pedesaan. Metode penelitian menggunakan *Case Study* dengan *Participant Observation* pada sembilan desa yang ada di Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis. Pola pendampingan menjadi alternatif bagi desa dan masyarakat desa untuk mencapai kemandirian. Dibutuhkan tim yang dapat membantu kepala desa dalam memformulasikan strategi peningkatan SDM dan partisipasi akademisi untuk membantu terlaksana program desa mandiri.

Kata Kunci: Desa Mandiri, Masyarakat Pedesaan, Peningkatan SDM, Pendampingan masyarakat Desa, Kompetensi SDM